



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

28 Julio 2024

FIESTAS EN LA UNIDAD PASTORAL

Este jueves día 1 de agosto, celebraremos la fiesta de San Rafael Arcángel patrón de El Bayo. La Eucaristía será a las 12 de la mañana.

NTRA. SRA. DE LOS ÁNGELES

Este viernes 2 de agosto se celebra la memoria de Ntra. Sra. de los Ángeles, patrona de Rivas. Aunque la fiesta con Eucaristía y procesión será a mediados de Agosto, este miércoles, a las 8,30 de la tarde, tendremos la misa en la Iglesia parroquial de Rivas donde celebraremos a nuestra madre bajo la advocación de la Virgen de los Ángeles.

PARA REFLEXIONAR: "NO USAR EL NOMBRE DE DIOS EN VANO"

Confieso que el segundo mandamiento de la ley de Dios es el que menos interés suscitó en mí desde mi infancia. Se nos decía que consistía en no blasfemar, no maldecir y no jurar por Dios, y como yo no tenía problemas en ese campo, nunca le presté mayor atención.

Pero el otro día encontré una frase del teólogo suizo Maurice Zundel que me retrotrajo a lo de no usar el nombre de Dios en vano: "Nuestra vocación es ser sacramento de una Presencia que es inútil y perjudicial nombrar si no se la vive".

Hablar de Dios, nombrar a Dios sin vivir de Él y en Él, es inútil, es "en vano", no sirve de nada e incluso es contraproducente, porque, si no vivimos esa presencia, que es Dios, - sigue Zundel- "nombrándola no hacemos sino desfigurarla, estropearla, limitarla y hacerla odiosa".

A veces, las personas tienen lástima de la situación que vivimos en los países donde los cristianos somos una absoluta minoría y no podemos realizar actos públicos externos de manifestación de nuestra fe. Es el caso de nuestras Iglesias del norte de África, donde no disponemos de potentes medios de comunicación y contamos con escasos recursos humanos y económicos.

A mí, por el contrario, me preocupa mucho más la situación de las Iglesias mayoritarias y de larga tradición. Por ejemplo, España: libertad religiosa irrestricta, televisión católica, cadena de radio, numerosas publicaciones de todo tipo, una red potentísima de escuelas católicas, hospitales, centros sociales y culturales ... En fin, ¿qué no tiene la Iglesia en España? Y a pesar de todo ello, los no cristianos que llegan no se agolpan a las puertas de nuestras comunidades para integrarse en ellas. Más aún, hay un estrepitoso descenso de creyentes entre los españoles. ¿Cómo se explica

todo ello? ¿No se habla de Dios? ¿No se proclama su palabra? ¿No se pronuncia su nombre? Sí, y mucho ... pero "en vano", inútilmente, incluso contraproducentemente.

A nuestras palabras y predicaciones, les falta el fundamento: el testimonio vivo de personas que vivan de esa Presencia; no es que no las haya, pero no en la proporción de las palabras pronunciadas, con lo que estas suenan huecas y vacías; nuestras prédicas son cheques sin fondo: aparentan bien, pero cuando vas a cobrarlos, te encuentras que en la cuenta no hay nada.

Ahora entiendo mejor lo que quiere decir "usar el nombre de Dios en vano": hablar de Él sin vivir en Él. (Cristóbal López, Cardenal Arzobispo de Rabat – Vida Nueva julio 2024)

"SOLIDARIDAD"



Son tantas las veces que oímos la palabra "solidaridad" en boca de políticos, periodistas o predicadores y son tantas las noticias sobre actuaciones de las ONGS, que terminamos por convencernos de que la humanidad se ha transformado y de que los males y las penas que nos afligen van camino de ser solucionados, gracias al gran sentido de responsabilidad fraterna que "el mundo", esa especie de ser abstracto, ha desarrollado.

Pero no nos llamemos a engaño. Cada uno de nosotros ocultamos en nuestro interior "el brujo" que, si lo dejaran libre eliminaría, encantado, al vecino que le estorba o que le dificulta el paso. Y esto lo haríamos por necesidad de asegurar nuestra propia identidad frente a cualquier elemento que la pueda perturbar.

Enseguida inventamos los términos de incompatibilidad, pureza de raza o etnia, conservación de valores, defensa del patrimonio cultural o religioso, incapacidad de entendimiento, etc.. Mil modos y maneras de pretender que nos dejen en paz con lo nuestro, con lo de toda la vida, con la seguridad de lo conocido, con la tranquilidad de nuestra situación económica, laboral y social.

Estemos siempre vigilantes, porque "solidaridad" significa ver en el otro, en el más pobre, necesitado y diferente a nuestro propio hermano. Y en él está el rostro de Dios. Y si despreciamos el rostro de Dios, despreciamos a Dios.

INTENCIONES: Julio/Agosto 2024

CELEBRACIONES EL SALVADOR

Domingo 28	9 m.	...
	7,30 t.	Conchita Usán Vera y José Romeo Lozano – Tomás López, Delfina Lambán y Merche López Lambán
Lunes 29	8 m.	...
	7,30 t.	...
Martes 30	8 m.	Jesús Monguilod – Flia. Miguel Caudevilla, José M ^a (Aniv.) – Flia. Larramendi Pérez y Urbano Marcellán
	7,30 t.	M ^a Pilar Nogué Casalé (Aniv.) – Consuelo y Ángel Cía – Jesús Ariza Tris (Aniv.)
Miércoles 31	8 m.	Jesús Monguilod Villarreal
	7,30 t.	Flia. Larramendi Pérez y Urbano Marcellán – Rosa M ^a Heredia Franco
Jueves 1	8 m.	Flia. Monguilod Villarreal – Jesús Álvarez y María Hernández
	7,30 t.	Fernando Sumelzo López – Sergio Berges Tajada (Aniv.)
Viernes 2	8 m.	Jesús Álvarez – María Hernández
	7,30 t.	...
Sábado 3	8 m.	Jesús Álvarez – María Hernández
	7,30 t.	Sole Naudín

LA LLANA	Domingo 10 m.	CELEBRACIÓN DE LA PALABRA
SANTA MARÍA	Domingo 11 m.	Salvador Vicastillo
V. DE LA OLIVA	Sábado 8,30 t	Flia. Lana Sumelzo – Dif. Cfr. Sagrada Eucaristía

UNIDAD PASTORAL DE EJEA DE LOS CABALLEROS

CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS

MES DE JULIO 2024

SÁBADOS Y VÍSPERAS: 19,30 H. EJEA “EL SALVADOR”;
20,30 H EJEA “SANTA MARÍA”

Parroquia	HORA	7 JULIO	14 JULIO	21 JULIO	28 JULIO
EJEA – EL SALVADOR	9 m.	MISA	MISA	MISA	MISA
EJEA – LA LLANA	10 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA
BARDENAS	10 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA
VALAREÑA	10 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA
EJEA - SANTA MARÍA	11 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA
SANTA ANASTASIA	11 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA
PINSORO	11 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA
EL BAYO	12 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA
EL SABINAR	12 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA
CASTEJÓN DE VALDEJASA	12,30 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA
RIVAS	13 h.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	MISA
EJEA – EL SALVADOR	7,30 t.	MISA	MISA	MISA	MISA